

# 超広報

Super Public Information

2022  
09  
第51号

## CONTENTS

- 社長コラム
- INDEX INTERVIEW
- ぼくのなつやすみ
- 教えてあなたのトレンド
- 技術の窓
- INDEX NEWS

Without the  
dark we never  
see the stars

輝けるかは、自分次第

# 社長コラム



## 出向者本社勤務を推奨します！

社長コラムの発信です。

以前、「出向メンバーの本社勤務を可能とする」とお話をしました。

5月に発表しましたので皆さんにはご存知かと思いますが、もう一度改めてお話をします。

世間では今ほとんどの社員はテレワーク勤務で、リアルと並行して行なっている企業が多くあります。特に大手企業ほど進んでいます。インデックスグループの新たな取り組みである「出向メンバーの本社勤務を可能とする」は、在宅勤務を行っている出向者の社員さんは、「在宅勤務するも良し、本社勤務するも良いですよ」ということです。

社員さんからすると急に降って湧いたような話かもしれないと思いましたので、詳しくお話しします。

わが社の経営指針の中に「2025年全社員がチームになる」というビジョンがあります。全社員が本社で勤務できれば全員チームになりビジョン達成できるということです。論理的ではなく物理的にチームになるということです。

以前、私は全社員チームにする為には本社で全員分の受注を取り本社で働く社員が分担する働き方を想定していました。本社で受注をしない限り全員本社で働くことが出来ないと思っていたのです。

よくよく考えてみると本社で働いてる人たちもみんな分業で働いています。

色々な仕事をみんなで分担しながらやっているわけです。

出向者の仕事もインデックスグループの仕事であり、それを本社で行ったとしても何もおかしいことではないということに気づきました。

本社勤務、在宅勤務、現場勤務と働き方が多様になる分、交通費等の経費もかさむでしょうが、経営指針を達成するためには経費が増えるからといってビジョンを諦めたりはしません。

社員満足度99%を達成するためには、人それぞれに応じた働き方や生活の仕方に応じて働き、楽しい、心豊かになるというような働き方のために自分が良いと思う方法で働ければと思います。

今までの常識に拘りテレワークは家じゃないといけないとか、家が楽だとかいうような過去の常識や目先の欲をまず壊すのです。誰が初めて本社出勤をするのか、とても勇気がいることかもしれません。最初に本社に出勤し勤務をする人は誰なのか楽しみでなりません。

常識を変えていくことは抵抗もあるでしょう。とても勇気がいることだと思います。

それでも全員がチームになるということが働き方を変えるだけで達成できるのであればこんな嬉しいことはありませんし、必ずや全員が心豊かに近づいていくことは間違いないと思います。

是非今回の私の提案が皆さんの為になることを祈っております。

代表 荻谷 邦彦

株式会社  
インデックス  
代表取締役  
印

# INDEX INTERVIEW

VOL.8

インデックスの仲間たちのことを  
もっと知りたい！  
今回はこの方にお話を聞きました。

SPDチーム 森涼太郎さん

## Q1 仕事をする上で大切にしていることは？

希望に沿った仕様となっているかを考えます。

出来上がったシステムを利用頂いた際には、どうしても思っていたものと違っていたということが起こります。

それを極力少なくできるよう検討、提案をするよう心がけています。



## Q2 仕事にやりがいを感じるのはどんなとき？

考案したシステムが正常動作した時、それをユーザーが利用した時に不満なく利用してもらえ、感謝の言葉を頂けた時です。

## Q3 若手に向けた仕事のアドバイス

会社の一員であることを自覚して仕事をしてみましょう。

よく新人の方に今行っている仕事を聞いたときに「〇〇をやらせて頂いています。」と回答をもらいます。

「頂いている」のではなく、自分自身が「行っている」という意識を持つとおのずと責任感がついてきます。是非「頂いている」ではなく、「やっています！」と胸を張って答えてください。

## 森さんのプライベート

### ① 趣味

釣り、YouTube鑑賞、ゲームなどです。

### ② これからやりたいこと

釣った魚など、料理のレパートリーを増やしたいです。

### ③ オススメしたいこと

釣りに興味があればですが、夏から秋であれば、サビキ釣りでアジやサバ。

冬から春にかけては入鹿池などでワカサギ釣りが初心者でも釣りやすくお勧めです。

直近の在宅勤務環境です。





# ぼくのなつやすみ

°° 令和4ねんのなつの思い出 °°

RHSチームの出口です。

本日は私の夏休みについてお話ししていきたと思います。

今年の夏は特に日差しが強く、外に出るのをためらうほどの暑さが続きましたね。私は基本インドア派なので、熱い日は家に籠ってお家時間を堪能していました。

そんな私でも、地元の友達と遊びに行くことがあります。

主にお酒を飲みに行くことが多いです。

今回は、私が初めてバーに行ったときのことをお話したいと思います。

私は今年25歳になりますが、バーには入ったことが無く、あのおしゃれな雰囲気に少し憧れを持っていました。

たまたま、近所におしゃれなバーを見つけたので、友人たちと入店してみることにしました。

中にはまだほかのお客さんがおらず、強面のおじ様が無言でグラスを磨いていました。

少し緊張しましたが、笑顔で「いらっしゃい」と声をかけていただいたので、ホッとした記憶があります。

メニューには、たくさんのお酒が並んでいましたが、

私が特に気に入ったお酒は「ペドロ・ヒメネス」というワインです。

ワインは辛口や甘口といった様々なものがありますが、ペドロ・ヒメネスは極甘口になります。

ただの甘口ではありません。「極」甘口です。

店員さんにヒメネスを注文するとき、「甘いけど大丈夫?」と聞かれ、甘口ワインを飲みなれていた私は、いつもの飲んでいるワインと似たような味なのかな、と想像していました。

実際に来たお酒を飲んでみて衝撃を受けました。そのワインは和菓子のように甘く、とろみが強かったです。

しかもこのワインは一切加糖処理をしていないというのですから、なお驚きです。

アルコール度数は15～22%と少し高めですが、きっとみなさんの想像を超える甘さだと思うので、興味のある方はぜひ飲んでみてください。

最後に、「ペドロ・ヒメネス」の画像を載せておきます。



# #教えてあなたのトレンド📷

SPDチームの秋野です。

私が今ハマっているものは、「誰もシラナイ。」という名古屋の地下アイドルです。

地下アイドルと聞くと、もしかしたらあまりいい印象がないかもしれません。

テレビで見るような華々しい舞台での演奏ではなく、どこかアングラなイメージがあつたり初めての人が見に行くのは勇気必要だったりするかもしれません。

自分もそう思っていたうちの一人です。

しかし友人に連れられて一目見たときからそのイメージは一掃されました。

下記画像が誰もシラナイ。のアー写となります。



左から愛狩ノア(まがりのあ)、  
湊(みなと)、こはく、  
桃瀬シオン(ももせしおん)、  
猫守夢(ねこもりぼう)といいます。  
(一番右の夢ちゃんが最推しです。)  
パツと見た感じの通り、キラキラというよりも強さを感じます。

それもそのはず、新感覚ロックというコンセプトのアイドルであり、

音楽もロックテイストなものばかりで皆さんのが想像しているであろうアイドル像やアイドル曲では全くないです。

まさにロックバンドの音楽を聴いているような感覚になります。

アイドルなので楽器演奏はありませんが、それを補ってあまりあるほどの歌唱力やパフォーマンス、煽りやMC等どれもアイドルとは思えないほど力強くて激しくて見ていて飽きないです。

名古屋が主な活動拠点であり、

アイドルのライブはスタートする時間も遅めです。

(平日でも18:30、19:00スタートなどが多いです)

仕事帰りにでも行きやすく、ライブ自体も年に数回ではなく週単位で何回もやっているため予定を合わせやすいです。

また、チケット代も場合によりますが

無料～2000円程度が相場であり気軽に足を運びやすいです。



ここまで少しでも興味を持っていただけた方がいたら、お声掛け下さい。

ぜひ一緒にライブに行きましょう！

画像元：公式ツイッター @dareshira\_idol

# 技術の窓



第20講座

『技術の窓第20講座』を担当させていただく、安倍@DAMチームです。  
今回の話題ですが『ChromeOS Flex』をピックアップしたいと思います。

『ChromeOS Flex』を一言で表すと「WindowsじゃないOS（オペレーティング・システム）」です。OSは、パソコンを動かすための基本システムでこれが無いと他のソフト（Word・Excel、PCゲームなど）が使えません。  
職場～自宅で使用するパソコンのほとんどは『Windows』がOSとして動いているのですが『ChromeBook』などGoogle製の一部のパソコンでは『Windows』ではなく『ChromeOS』がOSとして動いています。

そして『ChromeOS Flex』は、「Google製の一部のパソコン」だけでなく、これまで『Windows』が動いていた多くのパソコンでも、『Windows』の代わりに使えるようになった『ChromeOS』なのです。

「Windowsの代わりに～」と言っても、Windowsと全く同じことができるわけではありません。

前述のWord・Excel、PCゲームなど「インストールが必要なソフト」は殆ど動かせません。

逆に、『ブラウザゲーム』や『Web版Office』など、オンライン上で動作させるアプリは、使えるものが多い様です。  
もちろん、インターネット閲覧や、WEBメールも使えます。

なので、webブラウジング・インターネットショッピング・動画視聴がメインの方であれば使い勝手で困ることはないでしょう。

そんな『ChromeOS Flex』最大のメリットは、「低スペックのパソコンでも動く」ことです。

『Windows10』を動かすパソコンのスペックとしては、メモリ8GB以上でSSDを搭載していないと、Windowsアップデートの際など、かなり動作が遅くなります

『ChromeOS Flex』は、最低限の機能を動かすため、メモリ2GBのハードディスクパソコンでも、そこそこ動くようです。

いらぬ機能がアップデートされ続けて、要求スペックが高くなってしまった『Windows』の対抗馬として、無料でダウンロードできる『ChromeOS Flex』。

古いパソコンなため動きが遅くストレスが溜まる…そんなパソコンを捨てる前に、

『ChromeOS Flex』を試してみては如何でしょうか。



参照元：<https://www.itmedia.co.jp/pcuser/articles/2208/10/news095.html>

# INDEX NEWS



ユタカとココ郎のスタンプ 日常編

セガトイズインデックス  
セガトイズの新規会員登録と「ユタカとココ郎」LINEスタンプ購入でポイントを貰えます。

¥120 (税込)

PayPay決済が利用できるようになりました

プレゼントする 購入する



ユタカとココ郎のスタンプ 仕事編

セガトイズインデックス  
セガトイズの新規会員登録と「ユタカとココ郎」LINEスタンプ購入でポイントを貰えます。

¥120 (税込)

PayPay決済が利用できるようになりました

プレゼントする 購入する



インデックス公式LINEスタンプ、  
好評発売中！

「ユタカとココ郎のスタンプ」

日常編と仕事編が発売されています。

ユタカとココ郎がかわいくデフォルメされた、日常会話はもちろん仕事でも使いやすいスタンプとなっています。みなさん是非使用してくださいね！

DLはこちら↓↓



## 経営管理からのコメント

段々日が落ちるのが早くなり、セミの鳴き声も聞かなくなくなって、秋の訪れを感じるようになりました。秋といえば、「食欲の秋」といわれるほど美味しい食材が豊富な季節ですね。旬の食材は、野菜にとって一番良い生育条件が整った環境で育てられ、栄養成分が豊富なため身体の免疫力を高めてくれます。野菜や魚など、旬の食材を摂って健康に過ごしましょう。

次号、超広報 第52号の発刊は、  
1月の経営指針発表会での発行となります。

## 超広報表紙写真募集！！

超広報の表紙を飾る写真を募集しています。  
人に見せたいあなたのとっておきの瞬間、  
思わず笑顔になるような写真をお待ちしております。  
写真は片岡宛てにお送りください。  
(メールアドレス・チャットワーク・LINE どれでも  
大丈夫です)  
ご質問は片岡までお願い致します。



インデックスグループ